

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Owendo : 600 kits scolaires aux apprenants du 2e arrondissement

L'ACTE est de la maire de la commune, Jeanne Mbagou.

JMN
Libreville/Gabon

Le membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Jeanne Mbagou, par ailleurs maire d'Owendo, a procédé samedi dernier, à la distribution de 600 kits scolaires, aux apprenants du deuxième arrondissement de cette circonscription politique. Au cours de cette opération qui l'a conduite tour à tour dans les fédérations d'Igoumie, Akournam 2, Rougier Matanda fédération C, etc., l'édile d'Owendo a offert du matériel scolaire composé de sacs, cahiers, ardoises, crayons et stylos aux enfants dé-

favorisés, afin de leur permettre de bien entamer l'année scolaire. "Nous ne faisons que mettre en musique les instructions et la vision du Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba, qui nous a mandatés pour vous faire ce don. C'est notre manière de répondre à l'appel à la solidarité et au partage envers les personnes défavorisées lancé par le chef de l'État", a indiqué Jeanne Mbagou. Elle a également saisi cette occasion pour interpellé les populations sur le respect des mesures barrières et la nécessité de se faire vacciner. "Le Covid-19 est toujours là. Continuez à respecter les mesures barrières et faites-vous vacciner pour votre protection et celle des autres", a insisté la maire d'Owendo. Les responsables des différentes fédérations ont salué cette action



Jeanne Mbagou et les membres de la délégation posant avec quelques bénéficiaires.

Photo : Josiane Mbang Nguerna

du membre du Bureau politique qui est devenue pérenne dans la commune d'Owendo. "Merci d'avoir pensé à la base à travers ce geste qui unit et solidifie les liens du militantisme. Cet acte

de cœur va soulager beaucoup de parents économiquement faibles qui éprouvent des difficultés dans l'achat des fournitures scolaires de leurs enfants en cette période de rentrée", a dit Carla Antoi-

nette Mepas, responsable de la fédération d'Igoumie. À noter que ce geste de Jeanne Mbagou a été élargi aux églises et à la mosquée dudit arrondissement.

Port-Gentil/Oprag : remise de la matrice de gestion stratégique des ports du Gabon



Photo de famille au terme de la cérémonie à Oprag Port-Gentil.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

VENDREDI dernier, le directeur général de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag), Godwin Alini Yandjangoye, a présidé la cérémonie de remise officielle de la matrice de gestion stratégique des ports du Gabon (GSPG), horizon 2021-2023. La manifestation s'est déroulée en

présence du premier adjoint au maire de Port-Gentil, Odette Ndjékounda, et des partenaires sociaux de l'entreprise. De la présentation faite à la direction générale, par le chef de service Développement, Suivi de projets et Veille économique, Dahlia Kabrel Mbongo Olassi, il en ressort que la matrice de gestion se résume en trois grands axes stratégiques. Le premier axe, selon lui, consiste à renfor-

cer la croissance économique du pays par le dynamisme des ports et l'attraction de nouveaux investisseurs. Le deuxième axe permet de mener à bien la transition numérique et l'innovation technologique dans les ports gabonais. Et le troisième axe vise le renforcement de la performance logistique des ports du Gabon. D'après Godwin Alini Yandjangoye, la matrice ou cahier des charges des différentes actions, décline la mission spécifique, les intervenants et le chronogramme à respecter pour la réalisation des missions spécifiques assignées. Sur ce, il a invité, pour une meilleure appropriation, le directeur régional de l'Oprag pour le compte de l'Ogooué-Maritime, Aymar Mbina, et l'ensemble de ses collaborateurs, à donner le meilleur d'eux, chacun à son niveau de responsabilité ou de commandement. Histoire d'atteindre les objectifs contenus dans cette feuille de route de gestion stratégique des ports du Gabon.

Les bidons plastiques : à ne plus jeter!



Une vue des bidons.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

S'il est un emballage qui connaît désormais une seconde vie à Port-Gentil, c'est bien le bidon plastique de 5 litres, utilisé pour la commercialisation de l'eau minérale. On ne le jette plus! Car, ces bidons font l'objet des réutilisations diverses et deviennent, au fil du temps, des contenants de plus en plus recherchés. En fait, ces bidons sont utilisés comme des réceptacles tout indiqués pour la collecte et le transport de l'eau puisée parfois

à des lieux de certaines habitations ou quartiers en manque de ce précieux liquide. Pour les revendeurs de gari, ils ont trouvé là une unité de mesure. En effet, le bidon de gari de 5 litres est proposé entre 5 mille et 6 mille F CFA. Quant aux tradi-thérapeutes, ils en ont fait des bonbonnières de leurs mixtures. Du coup, à défaut de se payer le fameux bidon, les consommateurs peuvent délecter le produit en quelques doses tirées de ces bidons. Lesquels, même usagés, sont désormais précieusement conservés pour, sûrement, être proposés à des éventuels acheteurs qui pourront les engager dans des filières d'un éventuel recyclage. Le plastique étant une matière première susceptible de produire de nombreux dérivés. C'est dire que la liste des réutilisations possibles de cet emballage est loin d'être exhaustive. Tout comme celle des bouteilles et autres bidons de la même matière.

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Jean Paulin Allogho